

青雲

令和元年度
第16号
令和元年8月30日（金）
日之影町立宮水小学校

似ていますか？～にがお絵～



第10号でお知らせしていました私のにがお絵を菊池先生に作成していただきました。学校通信に掲載するかについては迷いましたが、菊池先生にご足労をかけて描いてもらったのに載せないのは失礼だと考え、載せることにしました。

似ていますか？格好良くかけているかは別問題として、本当によく似ていると思います。さすが菊池先生です。宮水小に戻って来て、皆さんから「太った。」と言われました。その特徴が頬あたりにうまく表現されています。菊池先生ありがとうございました。大切にしたいと思います。

しばらくは題字「青雲」の横に掲載しようと思っています。

見た感じは、順調に育っています

もち米とサツマイモは素人目、そして、見た感じで言うと、下の写真のように順調に育っています。田んぼは2つありますが、アイガモ農法をした田んぼは、ほとんど草が生えていません。もう一つの田んぼの中はたくさんの草が生えています。さすがアイガモ農法です。5年生の頑張りが、田んぼに表れています。

サツマイモは苗が駄目になり、再度植えましたが、写真のように立派に育っています。たくさんの収穫が期待できそうです。ただ、土の中を見たわけではないので、確かな事は言えません。でも、きっと、たくさんのサツマイモができる事でしょう。10月29日（火）に生産活動を予定しています。2ヶ月後の収穫が今から楽しみです。収穫の際は、ご協力をよろしくお願いします。



サツマイモ畠（1.2年による草取りの様子）



田んぼ

